

# つれづれ 通信

2026.1.1 第19号



## 1條館

今日は恒例行事の餅つき会を行いました。昔ながらの本格的な餅つきを経験になり、季節の雰囲気を感じていただきました。

12月24日には、1條館でクリスマス会を開催しクリスマスソングに合わせて体操を行い、ボーリングや数合わせゲームで盛り上がりました！クリスマスプレゼントは、bingoでの抽選でさらに熱くなり、皆さんとても喜ばれていました～(^\_^♪



## 2條館

今日は口腔体操の後に歌を唱ってみることにしました。日頃から口腔体操を頑張っている成果が表れたのか、大きな口を開けてとても上手に唱われていました。

9日には餅つき会を行いました。重たい杵を一杯ついておいしいお餅が出来上がり、皆様季節の移り変わりを感じながら召し上がりっていました。

12月の誕生日の方はI様・N様・O様の3名です。

お誕生日おめでとうございま～す(^\_^)



## もちつき



12月9日にもちつき会を開催しました。

利用者様と職員が一体となり「よいしょー！よいしょー！」っと大きな掛け声が響き渡っていました。

今年はいやがいも入りのおもちで、みたらしやおしるこにしておいしくいただきました(^\_^♪

今後も利用者の皆さんに季節を感じていただける行事を計画し楽しい時間を提供してまいります。



# 3條館・5條館



令和7年12月24日待ちに待ったつれづれの郷のクリスマス会が開催されました！

3條館・5條館合同で美味しい昼食に舌鼓、職員によるダンスを鑑賞したあとはbingo大会！

皆さんくじ運が良くサンタさんから沢山のプレゼントをゲットできました！

最後にクリスマスソングを皆さんで大合唱♪

とってもお上手でした❤️来年もお元気でクリスマスを楽しみましょうね～(^^)



## ご挨拶

新年あけましておめでとうございます。

旧年中は、当施設の運営に温かいご理解とご協力を賜り、誠にありがとうございました。昨年を振り返りますと、感染症対策や災害への備えなど、施設運営において様々な課題に向き合ふ一年となりました。その中で、職員一人ひとりが力を合わせ、安心してお過ごしいただける環境づくりに取り組んでまいりました。

本年も、ご利用者の皆様が安心して穏やかに過ごせる環境づくりに努め、健康管理や生活支援の充実を図ってまいります。皆様にとって、本年が健やかで穏やかな一年となりますようお祈り申し上げます。本年もどうぞよろしくお願ひいたします。

令和8年 元旦 施設長 清水 修一



## クリスマス会



12月24日はクリスマス会が行われました。各條館でゲームなどを行い楽しく過ごされたようですね(^^)/



Xmasということで、皆さまにはショートケーキを提供いたしました！

とても美味しいそうに召し上がっていました～😊



## お写真の使用について

つれづれ通信の作成にあたり、お客様の写真を使用させていただく場合があります。もし使用を希望されない場合は、お手数ですがご一報くださいますようお願い申し上げます。

また、ご意見ご感想があれば今後の参考にさせていただきますので、下記までお問い合わせください。

0138-48-1777 担当：賢持